



Nous prions, nous sommes là, Dieu est là



© Gabriel Hauser / Libre de droits

Le nombre d'individus et de familles touchés par de nouvelles formes de précarité augmente.

À travers le monde et la Suisse, membres, bénévoles et donateurs, ONG partenaires et relais locaux de l'Armée du Salut se déploient sans relâche afin de venir en aide aux personnes les plus touchées par la pandémie mondiale. Le nombre d'individus et de familles touchés par de nouvelles formes de précarité augmente, ainsi que le nombre de bénéficiaires des distributions alimentaires. Par nos actions sur le terrain, nous souhaitons rappeler à ces personnes que des gens prient pour eux, et que Dieu ne les oublie pas.

Jusqu'à présent, nous avons réussi à aider directement plus de 80 000 personnes au moyen de distributions de nourriture, des hébergements d'urgence, de l'écoute, des aides financières ainsi des conseils fournis par les Bureaux sociaux.

Auteur

La Rédaction

Publié le

1.3.2021